

Des pays d'Afrique et du Moyen Orient condamnent à l'ONU le blocus de Cuba par les États-Unis



La Havane, 1er oct. (RHC).- Un grand nombre de pays d'Afrique et du Moyen Orient ont condamné à l'ONU le blocus de Cuba par les États-Unis.

Devant la 73e assemblée générale de l'ONU, Urbino José Gonçalves, ministre des Affaires étrangères de Sao Tomé et Príncipe, a non seulement condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba. Il a également appelé Washington à normaliser les relations avec notre pays.

De son côté, Walid Al-Moualem, vice-premier ministre syrien, a demandé la levée des mesures économiques unilatérales prises contre les peuples de la Corée du Nord, de Cuba, de Bélarus et de la Syrie.

Le chef du gouvernement du Lesotho, Thomas Thabane, a condamné le blocus de Cuba qui, a-t-il relevé, continue de peser sur la conscience des gouvernements et des peuples.

Le chef de la diplomatie du Burkina Faso, Alpha Barry, a également exigé la levée totale du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 dans le

dessein de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Pour le rappel, depuis 1992, l'assemblée générale de l'ONU adopte à la majorité écrasante une résolution appelant les États-Unis à lever le blocus de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172834-des-pays-dafrique-et-du-moyen-orient-condamnent-a-lonu-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba